

# Protokoll Vorstandssitzung 21.10.2024

<b>Sitzung</b>	21. Oktober 2024, 18:56-20:30, HG F 50.3
<b>Anwesend</b>	Sonja Merkle (SM), Samuel Sutanto (SSu), Jakob Lüdke (JL)(online), Joel Gmüer (JG), Johannes Zumthurm (JZ), Noah Giger (NG), Michael Stambach (MS), Maximilian Hoh (MH), Zoe Hemmeter (ZH), Kelvin Williams (KW), Penelope Paasch (PP), Hejwan Reshid (HR), Valentin Marxt (VM)
<b>Abwesend</b>	-
<b>Gäste</b>	Julia Holenstein (JH)
<b>Sitzungsleitung</b>	SM
<b>Protokoll</b>	HR, ZH

Sonja begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

## Protokoll vom 2024-10-14

**Abstimmung:** einstimmig angenommen.

## Präsidium

**SM:** Sonja bedankt sich bei JH für das Design des Winter-Edition Merch.

**JH:** \*verlässt die Sitzung\* 19:00 Uhr

**SM:** War letzte Woche am FR, der AMIV soll seine Meinung zu der Diskussionsgrundlage von Architektura abgeben. \*zeigt das mögliche Vorgehen des VSETH Präsidiums\* Falls jemand Fragen hat, kann man diese bis zum 22/10/24 anonym für den FR stellen.

\*JG und NG stossen (zu) laut an\*

**JG** fragt nochmals nach einer genaueren Erklärung.

**SM** erklärt, dass sich jemand bei Architektura gemeldet hat und  $\frac{1}{4}$  der verklagten Studenten sind. Der Punkt ist, dass man keine Unterscheidung machen kann zwischen ETH Studenten und ETH Personal und nicht ETH-bezogene Personen. Die rechtlichen Folgen haben laut ETH keine Folgen auf die akademische Zukunft der Studenten. Ein Eintrag im Strafregister bringt aber trotzdem Folgen mit sich (eventuell schwerere Wohnungen/ Jobs zu bekommen). Anscheinend ist ETH die einzige Universität, die eine strafrechtliche Verfolgung durchsetzen möchte. Hinzu kommt, dass die Kommunikation zwischen den einzelnen Organen nicht vorhanden ist.

**JL:** \* macht starken Lärm\*

**JG:** Da in den AMIV-Statuten steht, dass wir keine politische Meinung haben. Ist die Frage nun, ob ein Verbrechen begangen wurde?

**SM:** HG ist kein öffentlicher Raum, wie die Polyterrasse, deswegen sind die Proteste dort problematisch.

**MH:** Das HG ist ein öffentliches Gebäude und die Studenten sollten sich in dem Gebäude wohlfühlen. Die klare Mehrheit waren keine Studenten, weswegen es nicht unbedingt eine Studentendemo ist. Dadurch haben sich auch jüdische Studenten unwohl gefühlt und haben Angst, in die Uni zu gehen.

**VM:** Den Demonstranten wurde die Möglichkeiten gegeben zu gehen, doch einige haben diese Möglichkeit aktiv verweigert und deshalb Hausfriedensbruch begangen.

**SM:** (Zitat aus VSETH Protokoll) Es gibt keine zwischen Meinung und auch keine Enthaltung, man entscheidet sich aktiv für oder gegen die Strafverfolgung.

**SSu:** Die Uni war in mehr Kontakt mit den Studenten als die ETH.

**JZ:** ETH hat generell schlechte Kommunikation in diesem Thema gehabt. Z.B. hat auch der VSETH erst durch Studenten von den strafrechtlichen Verfolgungen erfahren und nicht von der ETH.

**SSu:** Die Gesetzeslage ist klar, die Studenten haben sich keine Bewilligung geholt.

**MH:** Wenn hier zugestimmt wird, muss dann später auch bei anderen politischen Protesten zugestimmt werden.

**SSu:** Bei Fridays for Future ging es auch, auf der Polyterrasse zu protestieren. Wieso sollte das bei Students for Palestine anders sein?

**NG:** Es geht nicht um Students for Palestine, sondern um Architektura, da diese den Antrag gestellt haben.

**SSu:** Fragen zur Antwort der ETH und Planung der Proteste müssten noch geklärt werden.

**KW:** ETH ist ein Bildungsort und es sollte auch ein Bildungsort bleiben.

\*SSu und NG stossen (genug leise) an\*

**JG:** Zurück zur richtigen Frage. Fazit ist Enthaltung, wenn man gefragt wird.

**SM** wird sich enthalten, wenn gefragt.

## MR

**SM:** Wir brauchen alle bei der MR. Es werden sich alle korrekt verhalten. Keine Minecraft server und alle haben sich vorbildlich zu verhalten.

## Antrag auf außerordentliche Mitgliedschaft

**SM:** Maximilian Aspect hat einen Antrag gestellt. ~liest Antrag vor~

**Abstimmung:** einstimmig angenommen.

## Vorstandsreise

**SM:** Alle müssen um 14:15 am HB stehen, ausser MH (reist später an)

## Deadlines

**SM:** Ich mache Deadlines nicht zum Spaß oder euch zu nerven. Es ist einfacher, wenn die Deadlines eingehalten werden.

## Slotfight

**SM:** 22/10/24 um 18 Uhr ist Slot Fight.

~Niemand kann kommen~

**NG:** Das Byro wird genuked während der Vorstandsreise.

## Quästur

**MH:** Einnahmen des Skiweekend und Swiss Nuclear fehlen im QTool und Frage ist, ob das ein Systemfehler ist oder was genau ist?

**JL:** Haben sie schon eine Nachricht an mich geschrieben?

**MH:** Nein.

\*Diskussion beendet\*

**JL** wird im Mailverkehr weiterverfolgt. **\*verabschiedet sich 19:43\***

## Information

### Tag des offenen Büros

**SM:** Reminder: Der Tag des offenen Büros ist am 6.11. Kelvin und ich machen den Waffelteig. Alle müssen an dem Tag vorbeikommen. Ich lege noch ein Sheet an. Recycling der Plakate aus den Vorjahren für Werbung.

## Ratings der Professoren & Supervisor

**SM:** Frage, ob wir das machen? Weil wir keine Ratings von Leuten auf der Webseite machen können/wollen/sollten.

**SSu:** Micha Bosshardt hat eine Webseite gemacht, wo es einen Eintrag Betreuung gibt, wo man schon gewisse Informationen finden kann. Generelles Problem: Bei freiwilligen Umfragen gibt es immer nur Extrem-Punkte (sehr gut und sehr schlecht).

**SM:** Es kann keine Transparenz gewährleistet werden, deswegen macht das der AMIV nicht.

**Fazit:** **SM** und **HR** sprechen nochmal, was der Person geantwortet wird.

## Insta Stories und Adventskalender

**JG:** Gibt es wieder einen AMIV Adventskalender?

**SM:** Ja, es gibt wieder einen Adventskalender.

**HR:** Wollen wir das AMIV Insta generell persönlicher machen?

**SM:** Es gab Vorstands Vorstellungen im Adventskalender letztes Jahr. Können wir dieses Jahr auch wieder machen. HR sind keine kreativen Grenzen gesetzt, was lustige Stories aus dem Büro und co. angeht.

**SSu** fragt nach einer Dating-Plattform für das AMIV-Insta.

**NG:** Oh jaa

## Briefumschläge für das Büro:

**HR:** Konstantin meinte, das Büro braucht Briefumschläge. Wo kriegt man die her?

**SM:** Vorfrankierte Briefumschläge werden recherchiert.

**HR** wird im Chat der Alt und Neuvorstände nachfragen.

## SBB Umfrage:

**SSu:** Wir arbeiten mit SBB und nicht mit der OST zusammen, drum gibt es einen Interessenkonflikt. Deswegen ist die Idee, dass die Umfrage einfach intern unter "Kollegen" verteilt wird. Es wird aber nicht vertreten, eine Non-Partnerschaft in unsere Chats zu verteilen.

## Baking session für den Vorstand?

**HR:** Backsession und dann während dem Backen die Vorstandssitzung machen und danach Film schauen zusammen für Vorstandsbonding <3

**SM:** Schwierig umzusetzen, weil wir dort bleiben sollten, wo gebacken wird und die Vorstandssitzung sollte nicht zu lang sein.

**NG:** Stutz kostet Geld.

**SM:** Dann eventuell das Seki?

**SSu** hat einen Airfryer zum Mitbringen.

## Jass und Pokerkarten:

**SSu:** hat es mit Klemens abgesprochen und zeigt die neuen Preise. Für individuelle Jasskarten ist die Mindestbestellmenge 500 Stück für je Jass und Pokerkarten. Ungefähr 2000 Fr. für Jasskarten und 22 Franken für Pokerkarten. Es lohnt sich nicht den vierfachen Preis zu zahlen für nur 200 Stück statt 500. 4000CHF für alles (500 Poker und 500 Jass)

**MH:** Entweder ganz oder gar nicht.

**ZH:** Platz?

**JG:** Wenn die Pullis weggehen, dann haben wir genug Platz.

**HR:** Können wir an GV sagen, wir haben die Hälfte des Budgets für Karten ausgegeben?

**ZH:** Für was brauchen wir das Budget sonst?

**SSu:** Für Pullis

**HR:** Auf Alibaba kosten Hoodies 2,500 bis 3,000

**MH:** Aber bei Pullis sollte man auch auf Qualität gehen.

**SM:** Wenn man woanders bestellt, ist die Qualität nicht besser.

**KW:** Das macht das gleiche Kind

**JZ** Sagt, wir sollten die Pullis verwerten.

**JG:**  $\frac{1}{3}$  des FFA sind Brauko leere Dosen, der Rest sind alte Protokolle und Pullover. Wir sollten der Brauko sagen, dass die Dosen verwertet werden.

**Abstimmung:** Jass und Poker Karten unter 4000CHF:

8 dafür, 2 dagegen, 2 Enthaltungen

## Pullis verwerten

**JZ:** Pullis verwerten → S-Pullis auseinander schneiden und zusammennähen und stopfen, damit wir AMIV Kissen haben. Bevor man die Pullis wegwirft.

Ein paar Leute müssen mal ein Wochenende zusammensitzen und das machen.

## IT

**JZ:** Bilder der Ressorts und Kommissionen sollten ausgetauscht werden. Bitte geht auf eure Götti-Kommissionen und geht auf die Ressorts zu. Korrigiert eure Vorstands Texte.

## Lectures App

**JZ:** Ein Student der ETH hat eine App für IOS entwickelt, um Vorlesungen zu schauen. Die APP soll die Vorlesungen einfacher gestalten und übersichtlicher machen. Die Lectures werden nicht heruntergeladen und die Daten der Studenten sind auch sicher. Es soll ein permanenter Link auf die Website, in den Chats Werbung machen und auch Instagram Werbung machen.

## Kultur

**SM:** Leberschussmatten am Mittwoch zum Event mitbringen, wer hat.

## HoPo ITET

**MH:** Student for a Day Kick Off meeting letzte Woche. Jedes Semester ein Treffen, deswegen hätte HOPO gerne ein Budget Posten dafür. (Student for a Day, HOPO Kickoff)

**SM:** Am besten mit Jakob abklären.

## HoPo MAVT

**VM:** TA's sollten von Studenten nominiert werden.

**MH:** PVK-Umfrage sollte verwendet werden für die Nominierung.

## ER

**SSu:** Boeing hat endlich unterschrieben

**HR:** Also \*Schuuuu\*

\*SM weiss nicht wie man Boeing schreibt\*

**KW:** Es gibt dieses Semester viele Industry Talks. Falls Firmenvorschläge, gerne melden.

**SSu:** Mit jedem Industry Talk macht man 200-400 Franken profit und mit den grossen knapp 1000 Fr.-

## Infrastruktur

**SM:** Gibt's Infra Traktanden?

\*JG winkt\*

## Varia

**SM** wird nächste woche nicht da sein. Johannes übernimmt die Leitung der nächsten VS.

Sonja beendet die Vorstandssitzung um 20:30 Uhr